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这此交流是我人生中第一次国际交流，之前虽然有出国玩，但是出国学习还是第一次。所以在出发前我还是十分紧张的，会担心语言、
生活习惯、气候，但是当经过十几个小时的飞行，到达华盛顿大学后，这一切都一下子变的不那么重要。华盛顿大学在享受大都市便利
的同时，又幸运地避免了大都市带来的种种弊端。是一个住起来很舒服的地方					我在		Washu主修两门课：Global	leadership	和
International	management	。							Global	leadership：这门课本身就是一个论坛形式的课，但是其在教学过程中还是以游戏＋课
堂教学为主。老师是在一些游戏中让我们掌握领导力的基本概念和一些领导技巧，比如他会让我们分组完成任务，还会用一些纸牌游戏
让我们	进行“博弈”。在课前我们需要大量的阅读文献，这与国内很不相同，有时候会觉得很不习惯很累，甚至都看不完，但是高强度的
阅读确实给我带来很多的收获，这些文献涉及不同领域不同方向的话题，让我受益匪浅。这门课的考核方式是有20乘20的演讲方法，
20张ppt每张20秒，旨在让我们用最简练的语言和嘴准确的图片表达我们的观点。对我的总结能力、口语、表达能力都带来了很大的提
高。同时老师以邀请Guest	speakers的形式来开展这块分支的学习。每周，不同国家、不同文化背景的麦道学院（McDonnell
International	Scholar	Academy）的学生会走进教室，走上讲台，介绍他们所学习的领域。他们的演讲和展示与国内课堂上进行的
最大的不同在于说者与听者之间的互动——在听的时候思考，在问答环节发散思维。					而另一门课：International	management，
这个课给我最大的收获，反而不是课堂上所传授的内容，因为这门课所教的东西在国内我已经有所涉猎，所以学起来就不那么累。虽然
因为教授的语速比较快，上课有时会跟不上。但是通过课下的自习还是能够掌握的。我最大的收获是教授和他的妻子——一个中国人，
给我们带来的美国文化的体验。教授已经80多岁了还是坚持每天来给我们上课，在教授的妻子知道他现在在教一些中国学生的时候，非
常积极的和我们交流，还让我们去他家做客，带我们去吃最地道的美国大餐。和他们夫妻相处的过程让我非常感动。教授的妻子对中国
的感情也让我产生了思考。					非常遗憾的是，在和这两门课的老师沟通的时候，他们都表示对中国不了解，并且在对台湾问题的看法
是都还是认为台湾是独立的。我在课堂上和课后和他们交流的时候都在努力介绍中国的状况，因为教授的妻子在离开中国时中国是很落
后的，所以她想知道中国现在是怎么样的，我一直告诉她中国现在真的变化很大，甚至我觉得圣路易斯市都比不上上海的便利和繁华，
我也邀请他们来中国看看。					美国的课程给我的感觉就是和国内反过来了。我们是高中紧，大学松（相对），而国外的大学确实比较
有压力的。作业很多，课前要看的东西也多，加上我们的课程算是把整个学期浓缩在五周里面，所以更加的stressful。但是这样的学习
氛围对我自身的帮助真的很大。其次就是课堂讨论交流在美国课堂占的比重之大。去之前就有所听闻美国课堂重视课堂讨论与课后交
流，去了之后发现的确十分常见，这对我们表达自己的能力有很大的帮助。再者就是高质量的教学水平。我修读的两门课程的任课老师
在自己的领域都有很高的造诣。还有就是不同文化背景、不同族裔的学生之间交流碰撞融合。这些暑期课程不仅针对我们复旦学生，也
有许多本校在读学生、来自世界各地的交流大学生甚至美国高中生参与进来。尤其是在小组的讨论中，不同文化的差异可以明显感受
到。中国的学生相对还是不那么活跃一点，而国外的学生会非常踊跃的表达自己的观点。并且不同意的观点还是会指出，而不是去一味
的不假思索的接受。但是中国学生和国外的学生都是很努力很爱思考，这点是不变的，所以才把我们聚集到了这里。	Washu是一所学
术氛围非常浓厚的大学，大家对学习都非常的重视。在这里读书还是非常有干劲和惬意的。					暑期项目还包含了丰富的课外活动，如
观看音乐剧Mamma	Mia，之前虽然有所耳闻，这次一见还是觉得很震撼很精彩。第一次观看棒球赛，我们一群人为了看懂还努力研究
比赛规则。参观city	museum，感受美国文化。除此之外，我和几个小伙伴在周末一起前往芝加哥自助游。芝加哥和圣路易斯就是完
全不同的城市。来来往往的人群，恢弘气派的摩天大厦，广阔的密歇根湖，琳琅满目的商品。					同时学校也会组织我们参观医学院、
商学院之类的学院，并向我们介绍这些学院的具体情况，也鼓励我们申请他们的研究生，他们对我们的指导还是对我的帮助很大的。				
我们这次交流是一个团队，所以就减少了出国交流的不适感，大家住在一起，要买什么东西都可以结伴，有什么事也可以互相诉说，因
为这个项目是和复旦的二十多个同学一起出来的，再加上别的学校来的十多个同学，在这一个多月里我们都住在同一栋宿舍楼里，上课
时间、娱乐安排也大致相同，所以在我们之间也产生了深厚而值得回忆的友谊。通过这次出国我结识了很多志同道合的朋友，回国后大
家也都在联系，是一次很完美的项目。					这次在美国学习虽然只有短短的五周时间，但它很大程度上地改变了我对自己、对世界的认
识。中国是一个很好的国家，美国也是，中国现在需要做的就是努力发展自己，让自己变得更加强大，和让其他国家的人能够尊重中
国，了解中国。


